

Altdorf, 28. Oktober 2013 / St3

**Medienmitteilung Nr. 145 / 2013**

Gemeinde: Altdorf

## Kollision zwischen einem Personenwagen und einem Motor- fahrrad

Am Samstagabend, 26. Oktober, fuhr ein Lenker eines Personenwagens mit Urner Kontrollschildern auf der Flüelerstrasse in Richtung Altdorf. Zur gleichen Zeit fuhr ein Lenker eines Motorfahrrades mit Urner Kontrollschild auf der Flüelerstrasse in Richtung Flüelen. Auf der Höhe der Caffetteria „Salento“ beabsichtigte der Personenwagenlenker nach links in den Moosbadweg einzubiegen. Dabei übersah er den entgegenkommenden Motorfahrradfahrer und es kam zur Kollision. Der Motorfahrradfahrer wurde verletzt und mit der Ambulanz ins Kantonsspital Uri gebracht. Der Sachschaden beträgt ca. 5'000 Franken.